

PRESSEINFORMATION

17.06.2024

Mitarbeiteraktion bei Testo Kirchzarten unterstützt Fruchtalarm am Universitätsklinikum Freiburg mit 1.700 Euro

Kirchzarten: Mitarbeiteraktion bringt 1.700 Euro für Fruchtalarm am Universitätsklinikum Freiburg. Mit viel Engagement und Teamgeist haben sich die Mitarbeitenden von Testo Kirchzarten an einer internen Spendenaktion beteiligt. Das Unternehmen stellte Schokoladen-Naschereien zur Verfügung, die die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gegen eine kleine Spende an andere Kolleginnen und Kollegen versenden konnten.

Unter dem Motto: „Im Alltagstrubel einfach mal DANKE sagen und jemandem eine besondere Freude bereiten kamen über 550 Schokogrüße zusammen. Daraus ergab sich die stolze Summe von 1.700 Euro für das Kinderkrebsprojekt Fruchtalarm in Freiburg“, so Sarah Johnston, Pressesprecherin der Testo Industrial Services GmbH. Liebevoll verpackt und ausgeliefert wurden die schokoladigen Leckereien von den Auszubildenden der Testo Kirchzarten. Die Aktion fand bereits zum zweiten Mal im Unternehmen statt.

„Wir freuen uns, dass wir als Azubi-Team die Aktion auch in diesem Jahr wieder unterstützen konnten, es macht richtig Spaß. Das Engagement und den Einsatz der ehrenamtlichen ‚Fruchties‘ zu sehen und zu hören, welche Freude sie den Kindern bereiten, ist inspirierend“, so Delia Lehmann, Auszubildende zur Physikalaborantin bei Testo Kirchzarten.

Fruchtalarm ist ein anerkennenswertes Projekt, die sich zum Ziel gesetzt haben, krebserkrankten Kindern und Jugendlichen in Deutschland Lebensfreude zu schenken. Wöchentlich rollen ehrenamtliche Helfer, liebevoll ‚Fruchties‘ genannt, mit einer mobilen Kindercocktailbar über die Flure von mehr als 38 Kinderkrebsstationen, darunter auch im Universitätsklinikum Freiburg. Dort können sich die jungen Patienten ihre eigenen bunten Fruchtcocktails mixen, was nicht nur die Sinne anregt, sondern auch zum ausreichenden Trinken motiviert. Der Name ‚Fruchtalarm‘ wurde vom Gründer Marcel Lossie erdacht. ‚Frucht‘ steht für die Cocktails aus Fruchtsäften, die gemixt werden, während ‚Alarm‘ die hektische Atmosphäre auf den Kinderkrebsstationen symbolisiert. Fruchtalarm verwandelt diesen negativen ‚Alarm‘ in einen positiven, indem Vorfreude und Freude aufkommen, wenn die Cocktailbar über den Flur geschoben wird.

„Wir sind unglaublich stolz und dankbar, dass sich unsere Mitarbeitenden so für soziale Einrichtungen wie Fruchtalarm einsetzen und die Spendenbereitschaft riesig war“, sagt Sarah Johnston. „Dieses Projekt leistet einen unschätzbaren Beitrag, um Kindern und Jugendlichen in schwierigen Zeiten ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern und ihnen wertvolle Momente der Unbeschwertheit zu schenken.“

Mit den gesammelten Spenden wird Fruchtalarm in der Lage sein, weiterhin wöchentlich die jungen Patienten des Universitätsklinikum Freiburg mit frischen, selbst gemixten Fruchtcocktails zu überraschen. Aktuell sind in Freiburg etwa acht ‚Fruchties‘ im Einsatz, die jeden Mittwochnachmittag die Kinderkrebsstation besuchen, um dort für zwei bis drei Stunden Fruchtcocktails zu mixen und zu verteilen. Fruchtalarm in Freiburg und an anderen Standorten freut sich über jede Form der Unterstützung. Interessierte können sich entweder durch Spenden oder als ehrenamtliche Helfer engagieren. Weitere Informationen zur Unterstützung von Fruchtalarm sind auf der offiziellen Website verfügbar.

„Diese Spende bedeutet uns sehr viel und wir bedanken uns ganz herzlich bei den Mitarbeitenden von Testo Kirchzarten, denn sie haben etwas Gutes für ihre Kolleginnen und Kollegen und für die vielen Kinder des Universitätsklinikums Freiburg getan - Win-Win für tolle Momente“, sagt Bettina Wenger von Fruchtalarm Freiburg. „Dank solcher Beiträge können wir auch in Zukunft dafür sorgen, dass krebserkrankte Kinder und Jugendliche auch in schwierigen Zeiten besondere Momente erleben können.“

Bildmaterial:

Bildunterschrift (v.l.n.r): Auszubildende der Testo Kirchzarten, Celine Hansmann und Bettina Wenger von Fruchtalarm © Testo Industrial Services GmbH

Über Fruchtalarm gGmbH:

Die Fruchtalarm gGmbH mit Hauptsitz in Bielefeld ist Deutschlands größtes Kinderkrebsprojekt und an über 40 Standorten aktiv. Auf Kinderkrebsstationen und in Kinder- und Jugendhospizen sorgen sie jede Woche für Lebensfreude und Zuversicht. Ehrenamtliche Helfer betreuen die mobile Cocktailbar, die den Kindern auf den Kinderkrebsstationen eine willkommene Abwechslung und viel Freude bereitet.

www.fruchtalarm.de

Über Testo Industrial Services GmbH:

Die Testo Industrial Services GmbH, eine Tochtergesellschaft der Testo SE & Co. KGaA, zählt zu den führenden Anbietern von messtechnischen Dienstleistungen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Kirchzarten bei Freiburg und bietet ein umfassendes Leistungsspektrum in den Bereichen Kalibrierung, Prüfmittelmanagement, Qualifizierung und Validierung an. Gegründet wurde die Testo Industrial Services GmbH im Jahr 1999 als Tochterunternehmen des renommierten Herstellers von Messgeräten, Testo, mit Ursprung in Titisee. Seit ihrer Gründung verzeichnet das Dienstleistungsunternehmen kontinuierliches zweistelliges Wachstum und befindet sich auf einer anhaltenden Erfolgsspur. Aktuell beschäftigt das Unternehmen mit acht Service-Centern in Deutschland und sieben Tochtergesellschaften in Europa mehr als 1.500 Mitarbeitenden.

www.testotis.de

Pressekontakt:

Sarah Johnston
Pressesprecherin

Testo Industrial Services GmbH
Gewerbestraße 3
D-79199 Kirchzarten
Tel: +49 7661 90901-8465
Mail: sjohnston@testotis.de